

El periodista Joaquín Ezcurra Alonso, nacido en 1925 en La Coruña, falleció ayer en Orihuela a los 80 años de edad. El sepelio tendrá lugar hoy a las once y media de la mañana en la parroquia de San Vicente Ferrer, de Orihuela. El Ayuntamiento ha convocado al funeral a todos los concejales.

Ezcurra estuvo toda su vida vinculado a la actividad periodística, desarrollando distintos cargos en diarios locales, en 'Información', del que fue corresponsal durante décadas, y en las agencias de prensa EFE, Logos y Mencheta.

Fue jefe de programación de Radio Orihuela. Fue promotor de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Orihuela y de la hoy Escuela Politécnica Superior de la Universidad Miguel Hernández. Fundó en 1964 el Club de Prensa de Orihuela de la Honorífica Orden de San Antón, de la que fue presidente hasta 1966. También fue impulsor de diversas restauraciones de objetos artísticos, como el cuadro de Velázquez, conservado en el Museo de la Catedral de Orihuela. A finales del pasado año, el pleno del Ayuntamiento de Orihuela aprobó por unanimidad el expediente de nombramiento de Joaquín Ezcurra Alonso como hijo adoptivo de Orihuela «por su trayectoria personal y profesional a favor de la cultura y la educación», así como difusor del nombre de Orihuela.

En 1962 fundó y editó la revista 'Oleza'. En dicha publicación dio a conocer múltiples trabajos relacionados con el poeta Miguel Hernández, del que fue uno de sus mayores difusores. En 1968 un número de la revista en el que se mostraba en su portada las fotos del entonces Obispo de la Diócesis de Orihuela-Alicante y del poeta, fue secuestrada, y Ezcurra sufrió una causa penal, de la que salió indemne. Su defensa de Orihuela como sede de la Diócesis le produjo el procesamiento. Además, en su revista se reprodujeron gran cantidad de trabajos de coetáneos oriolanos de Miguel Hernández.

En 2002 el Patronato de la Fundación le concedió la Medalla al Mérito Hernandiano, en reconocimiento a su intensa actividad hernandiana. Tenía en proyecto publicar un número monográfico de la revista dedicado a Miguel Hernández, en el que se recogieran todos los trabajos relacionados con el universal poeta oriolano.

El Patronato de la Fundación y, en su nombre, el director de la misma, Juan José Sánchez Balaguer, quiere expresar sus profundas condolencias a sus hijos Nieves y Joaquín, así como al resto de sus familiares.